1. Facts Behind The Wedding Customs

Did you ever wonder why the age old wedding customs still breathe fresh in every wedding? Do you know the reason behind it? It is fun to look at how wedding traditions all started. Here are some interesting wedding facts. Trace the reason behind the customs like wedding ring, bouquet of flowers, the white glooming veil and many more.

Факты в пользу свадебных обычаев
Задумывались ли Вы над тем, почему старые многовековые свадебные обычаи до сих пор актуальны практически на каждой свадьбе? Известны ли Вам причины этому? А ведь это  очень забавно: узнать историю свадебных традиций. Несколько интересных фактов об этом Вы найдете в этой статье. Поднимите занавес, скрывающий тайну возникновения таких свадебных традиций, как обручальное кольцо, букет невесты, белая фата и многих других.
2. Wedding Gowns – The symbol of purity

History dates white wedding gowns back to 1840, when Queen Victoria made white the bridal colour of choice when she wed Prince Albert. However in 17th century, red colour was a favorite in Europe. Other colors were worn for symbolic reasons, for instance blue meant constancy and green meant youth. As years passed, white was worn as a symbol of purity.
Свадебное платье – символ чистоты

История белого свадебного платья начинается в 1840 году, когда Королева Виктория, выходя замуж за Принца Альберта, выбрала белый цвет для своего наряда. Тем не менее, в Европе самым популярным цветом невест в 17 веке был красный. Другие же цвета одежды имели определенное значение, например, голубой цвет - считался цветом верности, а зеленый символизировал юность. С годами, выбор невест был сделан в пользу белого цвета, означающего чистоту и невинность.
3. Veil- The symbol of mystique and romance

It is believed that originally, the veil was worn to show modesty and were worn at the ceremony as a symbol of her promise to obey her husband. The veil dates back to ancient Rome, when it was flame-yellow, always worn over the face, and called a 
Фата – символ таинственности и романтичности
Если верить первоисточникам, вуаль носили для того, чтобы продемонстрировать скромность, а на церемонии венчания вуаль была знаком повиновения мужу. Впервые невесты надели вуаль в древнем Риме, она была ярко-желтого цвета, закрывала лицо девушки и называлась «фламеум» (flammeum, что на итальянском языке означало «венчальное покрывало римлянок»).
